

# もう師走ですか・・・

あっという間に師走になり、今年ももう終わろうとしています。

全世界に渡って影響を及ぼしているコロナウイルスに始まり、コロナウイルスで終わってしまった。そんな印象の1年だったように思われます。

そんな変わっていく世の中と、変わらずに来る厚田の冬も本格的に始まっています。

この時期は人通りも少なく、強い風によって視界が見えなくなるような猛吹雪も珍しくありません。

こんな話をすると厚田にはこの時期来るもんじゃないなと思われるかもしれません。

確かに吹雪はすごいです。晴れた日には一面の雪景色と山、海の絶景が見られたりもします。



外出自粛、不要不急の外出は避けて、密にならないように・・・。

そんな息苦しさを解消するには、今の時期の厚田が実はよかったです。そんな息苦しさを解消するには、今の時期の厚田が実はよかったです。

人は少ないですし、しっかりと細かく道路は念入りに除雪が入ってくださっているおかげで路面状況と天候に十分留意さえすれば、気晴らしにはもってこいの景色が待っているはず。人は少ないですし、しっかりと細かく道路は念入りに除雪が入ってくださっているおかげで路面状況と天候に十分留意さえすれば、気晴らしにはもってこいの景色が待っているはずです。

大自然の中で静かな雪の音を聞きながら一人静かにゆったりとした時間を過ごしてみたいかがでしょうか。

まだまだ落ち着かない世の中の動きに振り回されそうな気がしますが、ふと天気のいい日には立ち止まって自然は変わらずにあるということに気づかされながら来年に向けて乗り切って、来年は今年よりきっといい年になったねと思えるように過ごしていければと思っています。

皆様にとっても来年が良い年でありますように。

